

Dienstag, 14. März 2023, Werra Rundschau / Lokales

# TSV Jestädt erschafft Kinderparadies

**Kinderfasching im DGH Jestädt bietet Spiel, Spaß und Tanzeinlagen**



Bunt und lustig ging es beim Kinderfasching des TSV Jestädt im DGH vor sich. Foto: Privat/nh

Der TSV Jestädt veranstaltete am Sonntag, 26. Februar, nach zweijähriger Coronapause wieder seinen traditionellen Kinderfasching.

„Nach dem Fasching ist vor dem Fasching!“ – getreu diesem Motto folgten über 100 Kinder der Einladung des TSV und sorgten dafür, dass das Jestädter DGH auch eine Woche nach dem eigentlichen Faschingswochenende aus allen Nähten platze. Das achtköpfige Kinderfaschingsteam um Mareike Buchenau, Vanessa Holzapfel, Jennifer Kellner, Theresa Kahlfeldt, Christin Stephan, Nadine Schmidt, Katja Heidenreich und Lyn Klug verwandelte das DGH in mühevoller Vorbereitung in ein buntes Kinderparadies, sodass die Kinder aus dem Staunen nicht mehr rauskamen. Ob beim Dosenwerfen, der Mal- oder Glitzertattoo-Ecke, der Candybar, an der der TSV kostenlos Eis verteilt hat, wurde den Kindern ein abwechslungsreiches Programm geboten. Absolutes Highlight war der Auftritt der New Generation Hip Hop Dance Group, welche mit ihren Tanzeinlagen jeden Besucher vom Stuhl haute. Zum Abschluss bekam jedes Kind eine Schnucktüte.

Ein großes Dankeschön möchte der TSV Jestädt auch noch einmal an alle Helferinnen und Helfer sowie an die Kuchenspender richten. Ohne sie wäre

die Umsetzung des Kinderfaschings nicht möglich. In erster Linie gilt der Dank dem Team Kinderfasching, aber genauso möchten wir uns bei der Feuerwehr für die Bedienung, den Gymnastikdamen für den Küchendienst und unserem DJ Benjamin Jahn bedanken, der sich und seine Ausrüstung Jahr für Jahr kostenlos zur Verfügung stellt.

Jestädt hält zusammen und so freuen wir uns bereits jetzt auf den Kinderfasching 2024.